



学校だより

いきさん

い よくまんまんに
き もちやわけを考え
たくさん 挑戦

12月冬休み号

糸島市立一貴山小学校
校長 小川 亜紀
令和7年12月24日

12月は、学年閉鎖が続き、大変御心配をかけました。学校に登校しない学年がいると、校舎も運動場もガランとしていて、寂しかったです。まだまだ冬は続きます。学校では、手洗い・換気・定期の水分補給を徹底し、健康管理を継続していきます。

参観ありがとうございました！



今回の参観は、スポコン広場の記録会を御覧いただきました。「スポコン広場」とは、福岡県が行っている、子どもたちの体力向上を目的としたスポーツコンテストです。

一貴山小学校では、「みんなで玉入れ」「みんなでボールラリー」「みんなでなわとび」「みんなで反復横跳び」に取り組みました。この取組を通して、体力向上だけでなく、目標をもって頑張る力や友達とともに頑張る力を育んでいます。今回の活動でも、新記録を友達と一緒に喜ぶ姿や友達を励ます姿、友達にアドバイスをしたりされたりする姿など「たくましい姿」がたくさん見られました。一緒に頑張った担任も嬉しくて思わず涙ぐむ、そんな“熱い”活動となりました。



令和8年度一貴山小学校教育課程について②—教育課程特例校制度—

前回は45分の授業時間を40分にすることで生み出された時間を、学校裁量で子どもの主体的な追究活動や、分かる・楽しい授業づくり等につなげる職員研修等にあてていくことをお伝えしました。今回は、「具体的にどのようなことが可能になるのか」「この制度の注意すべきポイント」について説明します。

【どのようなことができるのか】

- 学校ごとに独自の教育活動を実施することができるようになります。例えば、次のような活動です。
 - 子どもが自分や学級、学校の課題に対して、自分の目標をもち、自分なりの方法で取り組む。
 - 子どもが地域の方や保護者の方と一緒に学ぶ機会を増やす。地域に出て活動する。
 - 子どもが学年の枠を超えて、興味関心のあることについてグループを作って活動する。
 - 教職員が効果的な指導方法について交流したり文献を読んだり参観をするなどして研修する。

【注意すべきポイント】

- 5分間短縮する授業時間内で、子どもが学習内容を習得できるようにする授業の工夫が必要。
- 子どもの主体的な追究活動を支える基盤づくり(夢になれる追究課題の設定)が大切。

先日、学校運営協議会で、この教育課程特例校制度の実施に向けて、①「一貴山小学校の子どもをどのような子どもに育てたいか」②「どのような活動をしたら子どもが育つか、子どもが楽しいか」について、委員様と教員で話し合いました。学校独自の教育活動について、たくさんのアイデアを出し合いました。詳しくは、「学校運営協議会だより(第4号)」を御覧ください。

明日から冬休み！年末年始を元気に、家族の一員として過ごそう！

本日で後期前半が終了します。8月末以降、たくさんの行事がありました。保護者の皆様、地域の皆様には、どの行事でも、あたたかい声掛けをしていただき、ありがとうございました。特に、「一貴山ハートキャンペーン」においては、児童のよさをほめてください、本当にありがとうございました。子どもたちもとても嬉しそうにメッセージを読んでいました。

明日から2週間の冬休みになります。年末年始を含み、御家庭によつては忙しいこの期間を、子どもたちには家族の一員として年を越す機会にしてほしいと思います。大掃除をしたり、新年のあいさつをしたりと、ぜひ年末年始ならではの経験をさせてくださいね。



事件や事故に絶対に遭わないように！！

■交通ルールを必ず守り、事故のないように過ごそう。

歩いていても自転車に乗っていても、道を渡るとき・道に出るときは「とまる」「見る」「待つ」

■危険な場所には行かないようにしよう。

水辺（川や水路などの近く）、人の目が届かないところ

■火遊びなどの危険な遊びはしないようにしよう。

空気が乾いて火事が起りやすいです。自分や人の命や財産のために絶対に火遊びをしません。



ゲーム・SNS利用に振り回されない生活を

「I ファミリー」の結果では、ゲーム等の利用時間について、自己調整ができていない状況の子がいることがわかりました。過度な利用は、健康や心身の発達に影響します。また、時刻を考えない利用は友達関係に影響があることもあります。各御家庭で、指導と管理をお願いいたします。

心の相談 身近な人に相談しづらい時の窓口です。各児童のタブレットには相談窓口のアプリを入れています。悩みがあれば連絡をするように指導しています。

※匿名での相談ができます。

- 子どもホットライン24（毎日24時間対応） 0948-25-3434
- 24時間子供SOSダイヤル 0120-0-78310
- いのちの電話 092-741-4343



■□1月・2月の主な行事予定（変更がある場合は通信等でお知らせいたします）□■

1月	2月
1/26-30 給食記念週間	
8日（木）後期後半開始 給食なし 12:05 下校	2日（月）ニ丈中新入生体操服販売（6年）15:30
16日（金）スクールカウンセラー来校（午後）	3日（火）学校運営協議会5
20日（火）お弁当の日→中止です。★給食あります はまぼう読み聞かせ 1年生親子レク（5校時）	4日（水）学習参観、集会
21日（水）令和8年度新1年生入学説明会	5日（木）全校5時間授業 14時50分下校
22日（木）赤ペン先生 5・6校時（1・2・5・6年生）	13日（金）6年生を送る会 感謝の会
27日（火）生活科 昔からの遊び（1年生） シニア連合会・うふふの会来校	17日（火）はまぼう読み聞かせ
28日（水）避難訓練（地震・津波）	20日（金）ベルマーク委員 19:00
30日（金）御膳すわり（6年生）	24日（火）ゆらりんこ読み聞かせ
	26日（木）スクールカウンセラー来校（午前） 赤ペン先生5・6校時（1・2・3・4年生）最終

◆学校閉庁日のお知らせ◆

12/27（土）～1/4（日）は、学校に職員はおりません。事件・事故・不審者情報等の緊急の場合は、110番通報をしてください。その他、冬休み中の連絡や報告等につきましては、12/25・26日、1/5以降（8:30-16:45）にお願いいたします。皆様の御理解と御協力をよろしくお願ひいたします。

一貴山ハートキャンペーン

一貴山小学校では、保護者の皆様、地域の皆様と共に、子どもたちのよいところを伸ばしていきたいと考えています。

御協力をよろしくお願ひいたします。

